
Bauherr Client
Lechtaler Dirndl & Tracht GmbH & Co. KG, Jens Mair, Genderkingen

Planung Planning
Fachplanung, Realisierung Innenausbauten: Schreinerei Maierhofer, Mar-
tin Maierhofer, Rain-Staudheim; Lichtplanung: Schreinerei Maierhofer 
mit Unterstützung der Nimbus Group GmbH und der Häfele SE & Co KG

Realisierungsdatum Year of realisation
2023

Produkte Products
Nimbus Q Four Connect IN, Nimbus Q Four Connect ON, Nimbus Q Four 
Connect TT Track, Häfele Loox 5

Einsatzbereiche Fields of use
Empfangen, Erschließen, Verkaufen

Fotos Photos
Lechtaler Dirndl & Tracht, Genderkingen

Kurzbeschreibung / Konzept
Short description / Conception
Trachtenmode erfährt in den letzten Jahren einen regelrechten Hype. Für 
das Lechtaler Dirndl & Tracht  hat Schreinermeister Martin Maierhofer ein 
neues Raum- und Beleuchtungskonzept für den Empfang im Ladenge-
schäft entworfen und umgesetzt. Zum Einsatz kamen verschiedene Pro-
dukte von Nimbus und Häfele, smart verbunden über das Häfele Connect 
Mesh System. Vier Lichtszenarien sind ganz einfach über zwei Connect 
Mesh Wandtaster steuerbar. 
Traditional costume fashion has experienced a real hype in recent years 
in Germany. For Lechtaler Dirndl & Tracht, master carpenter Martin Mai-
erhofer designed and implemented a new room and lighting concept for 
the reception area in the store. Various products from Nimbus and Hä-
fele were used, smartly connected via the Häfele Connect Mesh System. 
Four lighting scenarios can be easily controlled via two Connect Mesh 
wall switches. 
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